

El mercado estadounidense está en camino de alcanzar nuevos máximos impulsado por Tesla y las criptomonedas, que repuntaron tras la especulación de que una presidencia de Donald Trump beneficiará a estos sectores. Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 aumentaron un 0,5% y un 0,4% respectivamente, mientras que Tesla, antes de la apertura del mercado, avanzaba un 7% con expectativas positivas en su valoración para el próximo año. A su vez, el crecimiento de Tesla ha contribuido a que el índice S&P 500 registre su 50º máximo del año.

El sector de las criptomonedas también está en alza, especialmente con el Bitcoin, que alcanzó los \$82,000, en parte debido a la expectativa de políticas más favorables por parte de legisladores pro-cripto. Este avance ha llevado a otras empresas vinculadas a criptomonedas a registrar ganancias en sus valores, mientras que las previsiones de varios analistas sugieren que el optimismo sobre la adopción de criptomonedas sigue en aumento. La administración entrante de Trump podría traer más legisladores que favorezcan el desarrollo de activos digitales, lo cual ha dado un impulso adicional al sector.

A nivel internacional, las acciones europeas se recuperan tras semanas de caídas, con el índice Stoxx 600 aumentando un 0,9% gracias a una serie de resultados empresariales favorables.

Finalmente, los mercados de materias primas se vieron afectados por la fortaleza del dólar. El petróleo Brent cayó un 1,7% a \$72,60 por barril, mientras que el oro continuó su descenso, perdiendo un 0,9% y cotizando en \$2,661.88 la onza. En contraste, las criptomonedas se mantuvieron sólidas, con Bitcoin avanzando un 3% y alcanzando nuevos máximos. Este comportamiento mixto en materias primas y criptomonedas refleja tanto la fortaleza del dólar como el optimismo de los inversores en activos digitales.

Fuente: Bloomberg.